



1 juin 2023
**COMMUNIQUÉ
DE PRESSE**

L'Antenne Scolaire fête ses 20 ans !

A l'initiative d'Alain Kestemont, Echevin de la Prévention, avec le soutien de Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht et du Collège Echevinal, la commune d'Anderlecht est fière de mettre à l'honneur l'Antenne Scolaire d'Anderlecht à l'occasion de ses 20 ans.

L'Antenne scolaire a grandement contribué à améliorer la vie des enfants depuis sa création en mai 2002, et ce grâce à une équipe dévouée composée d'une coordinatrice, d'une accueillante et de six travailleurs psychosociaux à temps plein. Son objectif est de renforcer l'accrochage scolaire des élèves francophones et néerlandophones, scolarisés ou résidant dans notre commune. Depuis sa création, elle a joué un rôle crucial en apportant un soutien précieux aux élèves, aux parents, aux écoles et aux associations.

Les résultats obtenus par l'Antenne Scolaire d'Anderlecht sont impressionnants. Rien qu'en 2022, elle a traité 1396 dossiers d'accompagnement individuel et effectué 853 recherches d'école pour faciliter l'intégration des élèves. Elle a également apporté une aide spécifique à 486 primo-arrivants, dont 195 provenaient de l'Ukraine, ainsi qu'à 40 élèves fréquentant des établissements d'enseignement spécialisé. En outre, elle a fourni des informations essentielles sur le droit scolaire, les filières et options disponibles, et a soutenu 308 élèves confrontés à des difficultés d'apprentissage.

Mais ce n'est pas tout, en tant qu'acteur clé de la communauté éducative, l'Antenne Scolaire d'Anderlecht développe ses domaines de compétences : elle a entre autres mis en place des animations en milieu scolaire, visant à renforcer la cohésion de groupe, à créer un climat scolaire propice aux apprentissages, et à favoriser le bien-être des élèves.



À l'occasion de cet anniversaire marquant, Alain Kestemont, Echevin de la Prévention, a partagé son enthousiasme : "L'Antenne Scolaire d'Anderlecht a fait une réelle différence dans la vie de nombreux enfants au fil des ans. C'est un honneur de célébrer ces 20 années de dévouement et de constater les résultats positifs qui en découlent. Je souhaite par la même occasion souligner le travail colossal réalisé par le personnel de l'Antenne."

"Cette initiative exceptionnelle a eu un impact significatif sur notre communauté éducative. L'engagement continu de l'Antenne Scolaire d'Anderlecht à soutenir nos enfants et à leur offrir les outils nécessaires pour réussir est d'une importance capitale." souligne Fabrice Cumps, Bourgmestre d'Anderlecht.